

## Podestplätze bei Deutscher Meisterschaft

Einrad-Freestyle-Fahrerinnen und -Fahrer des RSV Illertissen in Bottrop erfolgreich.

**Illertissen** In Bottrop traten die besten Sportlerinnen und Sportler des Landes bei der Deutschen Meisterschaft im Einrad Freestyle gegeneinander an. Aus Illertissen hatten sich sieben Kürten qualifiziert, zudem starteten einige Fahrerinnen mit dem Bayernkader in der Großgruppenkür.

Zum Auftakt präsentierten die Juniorinnen und Junioren ihre Einzelküren. Karla Wagner erreichte als „evil queen“ Platz acht in der U15. Ben Fischer überzeugte mit „Formel 1“ und holte die Goldmedaille der U15-Jungs. Damit zog er ins Juniorenfinale ein und wurde am Ende Deutscher Vize-Juniorenmeister. Am Samstag folgten die Einzelküren der Damen. Im starken Starterfeld der Altersklasse 25+ erreichte Jennifer Rueß mit „It's my life“ Platz fünf.

Auch in den Paarküren war der RSV erfolgreich vertreten. In der U15 traten Ben Fischer und Julia Dein als jüngstes Paar an und erreichten mit „Fluch der Ruinen“ Platz acht. In der U17 sicherten sich Hannah Fischer und Sarah Lehner mit „Legende der Amazonen“ die Bronzemedaille und verpassten mit Platz fünf der U21-Gesamtwertung nur knapp das Finale. Ramona Lezius und Jennifer Rueß landeten mit „Rewrite the stars“ auf Platz fünf der Altersklasse 25+.

Am Sonntag standen die Gruppenküren an. Die „Roboter“ des RSV Illertissen mussten ihre Kleingruppe krankheitsbedingt kurzfristig von acht auf sechs Fahrerinnen reduzieren, zeigten



Die Kleingruppe „Roboter“ erreichte bei den Deutschen Meisterschaften bei den Junioren den 3. Platz Foto: Lea Sturm



Ben Fischer wurde Deutscher Vize-Juniorenmeister bei den Einzelküren männlich. Foto: Elke Fischer

dennoch eine sehr starke Leistung und belegten den tollen dritten Platz. Einige Fahrerinnen aus Illertissen (Julia Feldkircher, Sarah und Hannah Lehner, Hannah Fischer, Kathrin Höckelmann) starteten zudem mit dem Bayernkader in der Großgruppenkür. Mit „Die verlorenen Kinder des Peter Pan“ erreichten sie ebenfalls Platz drei. Die DM Freestyle war somit ein gelungener Saisonabschluss für die Einradfahrer des Rad-Sportvereins Illertissen. Jennifer Rueß für Rad-Sportverein Illertissen 1893 e.V.